

相模原殺傷事件から半年

社会の中の「優生思想」問う

講演・シンポ・竹内岐阜大教授が講演、当事者・家族が討論

神奈川県相模原市の知的障害者入所施設「津久井やまゆり園」で、入所者19人が死亡、26人が重軽傷を負った殺傷事件から半年がたつ。1月26日、事件の背景などについて考えようとして、講演会とシンポジウム(実行委主催)が立命館大学国際平和

ミュージアム(京都市北区)で開かれ、250人が参加しました。

「優生思想の克服、排除しない社会をつくるために」と題して、竹内章郎・岐阜大教授が記念講演。容疑者が障害者を不要とみなす優

チズムとのみ結び付けうと、講演会とシンポジウム(実行委主催)が開かれた。講演会とシンポ

賛同を示す声があったことを指摘。「特定の人、特定の出来事に限定され

られるのではなく、普通

も平塚らいていうらが優生思

想を説いてい

ることを紹介

しました。優

生思想は能力

主義の徹底と

同根である深

く、古代ギリシャのア

ラトンの時代からあつ

てきました。克服のためには、刻さを把握すべきと強

調。克服のためには、

たものであり、「犯人個人のありようの問題を超えて、人類史の中で根本的な問題」と指摘。日本でも平塚らいていうらが優生思想を説いています。広く社会の問題として問う必要がある」と強調しました。

また、優生思想はナ

ショウ(学生)、西村睦美(精

神科ソーシャルワーカー)、大江智子(弁護士)各氏が、事件を受けたことなどを話しました(各氏の発言

たものであり、「犯人個人のありようの問題を超えて、人類史の中で根本的な問題」と指摘。日本でも平塚らいていうらが優生思想を説いています。広く社会の問題として問う必要がある」と強調しました。

シンポジウムでは、徳山環(障害当事者)、増田弘子、大西里江(障害当事者家族)、片山和枝(学生)、西村睦美(精神科ソーシャルワーカー)、大江智子(弁護士)各氏が、事件を受けたことなどを話しました(各氏の発言

たものであり、「犯人個人のありようの問題を超えて、人類史の中で根本的な問題」と指摘。日本でも平塚らいていうらが優生思想を説いています。広く社会の問題として問う必要がある」と強調しました。

シンポジウムでは、徳山環(障害当事者)、増田弘子、大西里江(障害当事者家族)、片山和枝(学生)、西村睦美(精神科ソーシャルワーカー)、大江智子(弁護士)各氏が、事件を受けたことなどを話しました(各氏の発言



講演する竹内教授

